

Noticias Deportes



Los jaguares triunfan sobre los caballeros invictos

El equipo de fútbol americano de Glen Allen luchó contra el equipo de Thomas Dale y conoció victoria.



El marcador con los puntajes finales.



Jocelyn Bonham

Glen Allen de Virginia - Cómo pudo el equipo ordenado en decimoséptimo vencer al segundo equipo en la región? Si bien los jaguares no son los desamparados, hasta cinco años, los caballeros los han derrotado cada vez. Los dos equipos siempre fueron renombrados, entonces la VHSL (la liga de deportes de la escuela secundaria de Virginia) anunció que este partido fue el partido de la semana, de toda la región.

Los caballeros se vencieron el equipo que ellos fueron contra, dos semanas hace. Tenían dos pases seguidos, pero el entrenador dijo que los niños estaban entrenando arduamente. También, estaban recuperándose con la victoria contra L.C. Byrd, un equipo renombrado y invicto anteriormente.

El entrenador de los jaguares dijo que este partido fue importante, porque este partido en el año pasado resultó en un fracaso-- 27 a 7 puntos. Él estaba resuelto, con su equipo, los jaguares podrían poner una buena pelea. Además, el entrenador dijo que él tiene un personal increíble, con mucho soporte de las parientes de los jugadores.

El partido empezó lentamente, sin puntos en el primer cuarto. Después, los caballeros patearon el balón, marcando 3 puntos. Esta jugada enojó a los jaguares. En el cuarto segundo, los jaguares corrieron el balón seis veces, sin puntos. Ellos recibieron 5 penalidades para mala conducta, y número 55 se recibieron una penalidad personal para conducta antideportiva. Entonces, el condado debe pagar la VHSL una multa cara. Pero los caballeros recibieron una penalidad grande que ayudó a los jaguares con su anotación ("touchdown") primero.

El balón fue de acá para allá por un poco, pero los jaguares lo recobraron con facilidad, marcando una anotación más. Con cada anotación, hay un punto extra que los equipos pueden ganar con una patada que necesita pasar en el gol de campo. Los jaguares tienen un pateador fuerte y bueno, por eso, los jaguares ganaron cada punto extra.

Después del inicio, los jaguares ganaron los puntos seguidos. La defensa de los caballeros fue bien, pero la ofensiva de los jaguares fue mejor.

Los puntajes finales fueron veintiocho y tres--los jaguares con cuatro anotaciones y cada punto extra. Los caballeros solo ganaron los tres puntos con una patada en la cincuenta línea de yarda.

Al final, era un partido fuerte y bueno, con victoria para los jaguares y un fracaso nuevo para los caballeros.